

¡ALTO AL TERROR POLICIAL CONTRA LA MUJER DIRIGENTE DE GUAPINOL Y SUS COMUNIDADES!

A las 7 p.m. del día lunes 13 de septiembre de 2021, fuimos notificados que la señora **JUANA RAMONA ZUNIGA**, dirigente de Guapinol, sorpresivamente fueron intimidados sin notificación previa por la patrulla policial preventiva, quienes estuvieron preguntando en varios barrios de la comunidad de Guapinol y luego posteriormente, llegaron a interrogar a la compañera durante tres veces en diferentes horas en un acto provocativo y amenazante para generar miedo y terror.

Ante esta patrulla la dirigente le manifestó lo siguiente:

“Hemos acordado como comité, que el mecanismo de protección nos dio a conocer en una de las primeras jornadas que teníamos derecho a que patrullas policiales nos dieran seguridad, pero no aceptamos por unos hechos que sucedieron antes, el 28 de octubre del 2018 una banda criminal llamada Los Tabora nos agarró en presencia del cuerpo policial, quienes no intervinieron y se fueron del lugar del atentado, en ese hecho resultaron 3 compañeros heridos, el 5 de noviembre del mismo año entraron a la comunidad y de la misma vivienda de la compañera Juana Ramón Zuniga sacaron a 4 jóvenes y los llevaron hacia Tocoa, la comunidad les dio seguimiento logrando que los liberaran antes de llegar a la ciudad. Por eso y muchas acciones más de parte de la policía, y porque los habitantes en vez de sentirse seguros se sienten atemorizados así dicha situación no cuadra.”

Protestamos por estas acciones de persecución contra la compañera Juana Ramona Zuniga y exigimos se respete su vida y sus derechos humanos, así como demandamos el cese del terror y persecución contra las mujeres, hombres, niños, niñas y ancianos de Guapinol.

En este momento, estamos dirigiendo este mensaje a organismos nacionales e internacionales y exigimos la libertad de los presos políticos de Guapinol.

Juan Almdares
Director ejecutivo de CPTRT

CC:

Coordinadora Residente del Sistema de las Naciones Unidas.

Representante de la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (OACNUDH).

Embajador de la Unión Europea.

Presidente de Amigos de la Tierra Internacional y Amigos de la Tierra de América Latina y El Caribe.

Coordinador de la Mesa de Derechos Humanos en Honduras.

Centro de Prevención, Tratamiento y Rehabilitación de las Víctimas de la Tortura y sus Familiares (CPTRT).

Directora de la Asociación por la Democracia y los Derechos Humanos de Honduras (ASOPODEUH)